

En promedio, el paseo dura una hora.



“Tenemos la política de pasear perros de uno en uno”
 Sebastián Torrealba

MARCELO POBLETE

“Los hijos son los más contentos”, cuenta Sebastián Torrealba, el exdiputado y sobrino de Raúl Torrealba, exalcalde de Vitacura, sobre su decisión de dejar la política después de más de 20 años para dedicarse a un emprendimiento relacionado con servicios para mascotas. Su nueva apuesta se llama Pets-Okey (<https://goo.su/sL4Ln>, su sitio web), que se dedica principalmente a unir a personas que quieren que alguien saque de paseo a su mascota con paseadores calificados. “Aunque hasta nos han pedido cuidar plantas”, asegura el expolítico.

Torrealba abandonó la carrera política en marzo de 2022 y comenzó a diseñar un proyecto que lo tiene feliz, dice, mucho más que cuando estaba en la política. El exdiputado de Renovación Nacional, tras tener malas experiencias con hoteles caninos con Baco, su perro, un Staffordshire bull terrier, llamó a una amiga para que cuidara a su mascota y, como se dice, donde existe una necesidad, puede haber un negocio.

Se juntó con su amiga y un par de socios y les propuso el proyecto de tener una startup. Lleva un año de funcionamiento y Torrealba asegura que ha sido una gran experiencia. Sus hijos le dicen que prefieren tenerlo en la casa más seguido y que es mejor este tipo de emprendimientos porque ahora maneja su propio horario.

¿Es más lucrativo su startup o la política?

“La startup es mucho más lucrativa en todo sentido. No solamente por ingresos, digamos, también es una cuestión de tiempo. Cuando uno tiene un emprendimiento o una startup le dedica muchísimo tiempo de su vida, pero tengo fin de semana con mi familia, duermo más tranquilo, sin perjuicio que mi época pasada en la política lo que yo la pasé muy bien, fue una súper experiencia y un tremendo honor,



DAVID VELASQUEZ

Creó Pets-Okey en donde trabajan principalmente estudiantes universitarios

Exdiputado Sebastián Torrealba ahora tiene startup para cuidar y pasear mascotas

El exlegislador dice que un paseador de perros puede llegar a ganar hasta 250 mil pesos semanales en su empresa.

pero claro el mundo de los negocios es muy distinto a la política”.

¿Cómo eligen a los paseadores?

“Nosotros conectamos dueños de mascotas con paseadores y cuidadores (quienes cuidan las mascotas en la casa del dueño o en la propia). Empezamos con personas cercanas a nosotros y luego buscamos paseadores en universidades, como la Universidad del Desarrollo o la Universidad San Sebastián. Llegamos con un pendón, un mesón y mi perro, Baco, y los estudiantes se fueron inscribiendo. Ahora tenemos cerca de 200”.

¿Qué requisitos le piden al paseador?

“Todos son universitarios; sabemos dónde estudian, dónde viven y tenemos sus certificados de antecedentes para garantizar un servicio seguro”.

¿Los paseos son individuales o grupales?

“Tenemos la política de pasear perros de uno en uno. Si viven varios en una misma casa, los paseamos juntos, pero no permitimos que un paseador maneje cinco pe-

rrros a la vez, ya que esto puede estresar a los animales”.

¿Y por dónde los pasean?

“Siempre cerca de la casa de los dueños. La ruta dura entre 40 minutos y una hora, dependiendo de las condiciones físicas del perro o del clima. En verano, con 35 grados de calor, es difícil sacar a un perro durante una hora”.

¿Cuánto cuesta un paseo?

“Cada paseador establece su precio y su disponibilidad horaria. Como ocurre en otras plataformas, los paseadores son calificados por los usuarios. En promedio, un paseo cuesta ocho mil pesos”.

¿Cuánto puede llegar a ganar un paseador con ustedes?

“En una semana, si dedica suficiente tiempo, puede ganar entre doscientos y doscientos cincuenta mil pesos, combinando paseos individuales y visitas domiciliarias, que incluyen dar agua, comida y un paseo de una hora, lo cual tiene un valor más alto”.

¿Qué tipo de personas son las que más solicitan el servicio?

“Principalmente, profesionales

solteros, quienes no cuentan con una red de apoyo extensa para solicitar ayuda familiar. Tienen entre 25 y 35 años, aproximadamente”.

¿Volvería a la política?

“Nunca digas nunca, pero en este momento mi enfoque está en mi familia y mi empresa, y así será durante mucho tiempo. Después de 23 años en la política, ahora tengo 43. Estos veinte años en la política han sido todo un desafío, y este cambio también lo es”.

¿Qué piensa su familia sobre esta apuesta?

“Tengo tres hijos y están muy felices. Les encantan las mascotas, dan ideas y me apoyan mucho. Les digo que son los directores creativos de la empresa porque participan activamente. Además, ahora tienen mucho más a su papá en casa que antes”.

Si tuviera que hacer un paralelo con un tipo de perro durante su tiempo en la política, ¿cuál sería?

“Diría que fui como un fox terrier: un perro chileno, con mucha energía, valiente, sencillo y leal a la familia”.